



martes 3 de septiembre de 2019

EL AYUNTAMIENTO PROCEDE AL MONTAJE DE LA CÚPULA DE LA CALLE ROSARIO



[Descargar imagen](#)

El Ayuntamiento, a través de la Delegación de Fiestas Mayores, está procediendo al montaje de la cúpula de la Calle Rosario. Esto se produce después de que el Ayuntamiento firmara un acuerdo con la Hermandad de Santa María del Alcor y el grupo 12 de Septiembre para que el Consistorio custodie e instale la cúpula y la Hermandad la adorne. La Delegada de Fiestas Mayores, Gracia Miranda, explica que hoy es un día muy esperado después de que el año pasado no se instalara, pero que hoy “ya quedará montada”.

Miranda detalla que “los trabajos de instalación son complicados por lo que agradezco el esfuerzo que están haciendo los operarios del Ayuntamiento para que quede perfecta de cara a las Fiestas Patronales. La ornamentación la están haciendo contrarreloj el grupo joven de la Hermandad de Santa María del Alcor. Por otro lado, hay vecinos que nos están pidiendo ayuda para montar adornos en varias calles del municipio y desde el Ayuntamiento estamos dando respuesta a sus peticiones”.

La Delegada ha recordado que “el año pasado no se montó la cúpula al no tener el certificado de seguridad pertinente. Este año se han realizado todas las pruebas y se han obtenido los informes necesarios para poder llevar a cabo el convenio que se firmó para la cesión de la cúpula”.

Miranda pide disculpas a los vecinos y comerciantes por los cortes de tráfico pero “era necesario debido a la magnitud de la instalación”. A la vez, invita a los visueños a que adornen sus casas y calles por las Fiestas Patronales.





